

# ART ET CURIOSITÉ

## Les fouilles de Glozel

La commission internationale désignée par le congrès d'anthropologie d'Amsterdam, se rendant à Glozel, est arrivée hier à Vichy.

Elle a été reçue à la gare par M. Mosnier, membre correspondant de la commission des monuments historiques et de l'institut d'anthropologie.

Cette commission comprend : miss Garrod, une jeune Anglaise d'Oxford, auteur de fouilles à Gibraltar; M. Bosch-Gimpera, professeur de préhistoire à Barcelone; le docteur Absolon, professeur à l'université de Prague, directeur du musée national de Brno, auteur des fouilles de Moravie qui mirent à jour le cimetière des Mammouths; l'abbé Favret, aumônier de l'hôpital Auban-Moët, à Epernay; M. Ferrer, conservateur du musée préhistorique et gallo-romain de Strasbourg; M. Hamal-Nandrin, professeur de préhistoire à Liège; M. Pittard, professeur à Genève; M. Peyrony, conservateur du musée des Eyzies.

Bibliothèque Maison de l'Orient



144332